
だと、親切心でスイッチを切ってしまったのが仇と

なりました。 

  火災報知機は人命を救うために重要なことはいう

までもありませんが、昔はこれほど信用されていな

かったのもしれません。火災でもないのに鳴り出し

て驚かされた体験をお持ちの方もいらっしゃるので

はないでしょうか。故障や湿気などにも反応したそ

うで、こうした誤報も繰り返されると、まずスイッ

チを切ることが当たり前になってきます。本物の火

災の時にも、火元を確認するより、まずスイッチを

切ることが優先されてしまうことになってしまいま

す。 

  ５年前の熊本地震、２年前の水害もそうでした

が、最近はスマホがけたたましい音を出して驚かさ

れます。ノイローゼになるのではないかと思うほど

緊急速報メールが頻繁に届きました。明日か月曜に

は人吉球磨も梅雨入りしそうです。２年前の水害の

教訓から、各自治体ではたとえ「空振り」であって

も、例年以上に、高齢者避難をはじめ早め早めの緊

急災害速報を出すことにしています。今年も恐らく

幾度となくスマホに驚かされるはめになることで

しょうが、決して電源を切らず、もしかすると電源

を切っても鳴り出すスマホがあるのかもしれません

が、それに慣れることなく災害の季節に備えてまい

りましょう。 

  本日はクラブ協議会です。会長の時間はこのあた

りで終わります。 

 

 

   幹事 竹長一幸 

 

≪連絡事項≫ 

・地区より2022年規定審議会 『クラブと地区に関 

 連する重要な変更』について文書が届いておりま 

 す。回覧いたしますのでご確認をお願いします。 

・当クラブ例会予定 

6/17 クラブ協議会後半12：30～あゆの里 

6/24 最終例会12：30～あゆの里 

7/1  新旧理事役員歓送迎会18：30～あゆの里 

通 算 3 1 2 5 回 

2 0 2 2 年 6 月 1 0 日 

第 ３ ６ 回 例 会 

       石蔵 尚之  会長 

                                    

    ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 本田 節委員

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  加登住亮委員長 
 

 
 
   会長 石蔵尚之 

 

  「オオカミが来た」と、いつ

もウソをついて人を驚かせてい

たため、本当にオオカミに襲わ

れた時には信じてもらえず、食

べられてしまったというのは有

名なイソップ物語の一片です。 

  普段何でもないときに突然、

けたたましく鳴り出すものとい

えば何を思い出しますか。昔は火災報知機の警報ベル

が思い出されます。最近は精度が向上したのでしょう

か、あまり誤作動したというニュースは聞かなくなっ

たように感じますが、東京だったと思いますが、夜中

に鳴り出した警報ベルを、今度も誤報だろうとあわて

て止めてしまい、大惨事となったことがありました。

深夜、ベルの音で入居者の方々の眠りを妨げたら大変

点鐘 Ｒ財団寄付認証 

会務報告・結婚誕生祝い 

来訪者紹介 寄付カード 

会長の時間 点鐘 

幹事報告  第３回 

出席率報告  クラブ協議会（前半） 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「それでこそロータリー」 

点 鐘 

歌 唱 

司会・進行 

会長の時間 

幹事報告 



【寄付認証ピン贈呈】 

 

 ロータリー財団  マルチプル１ Ｐ･Ｈ･Ｆ 

        浅野 強会員 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
    委員 上村祐一 

 

   

 

 

【ゴルフ愛好会】     運営委員長 水野虎彦 

 ゴルフ愛好会総会、石蔵年度取切戦・青木年度第１

戦をご案内します。皆様のご参加をお待ちしておりま

す。  

   2021～2022年度ゴルフ愛好会総会 

  日時：７月９日（土）１８時３０分 開会  

    場所：相良藩田 会費：２千円 

 

    取切戦、青木会長杯第１戦 

    日時：７月１０日（日） 

       ９時３４分 1組目スタート 薩摩→日向 

   場所： 球磨カントリー倶楽部 

 

 

  ニコニコ箱･出席委員会 

        

〈ニコニコ箱委員会〉 

・井手会員 本日我社の創立記念日です。（26年） 

                     

・渡辺会員 新社屋完成を記念して。    

・増田会員 長女が研修医として1ヵ月ずつ人吉医療 

 センターと公立多良木病院に勤務しています。娘 

 が小学生以来の親子同居となります。    

・本田会員 石蔵会長より紹介いただきました。 

  ＪＡＬ機内誌のご紹介ありがとうございます。 

                                         

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・浅野会員 一番上24歳の孫が本日入籍し、家族が 

 増えました。                          

 

 

     

       石蔵 尚之 会長 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

    

 

 
     第３回クラブ協議会 前半 

   

                         進行 石蔵尚之会長 

 

           

                        

Ｒ情報委員会 

委員長）宮原和広 副）中川貴夫 

委員）片岡啓一･有村隆徳 

               委員長 宮原和広  

 今年度は３人の新会員が入られました。岡本会

員、小笠原会員、平山会員の入会前オリエンテー

ションを行っています。11月５日ロータリー情報中

川副委員長に卓話をお願いいたしました。２月の国

際ロータリー創立記念日と５月の人吉ロータリーク

ラブ創立記念日に記念卓話を計画しておりました

が、コロナ禍の影響で中止させていただきました。

特に５月のクラブ創立記念卓話は片岡委員には本当

にご迷惑をお掛け致しました。方針にあります、会

員に対してのロータリー情報提供は実施していませ

ん。 

 

親睦委員会 

委員長）安達玄一 副）松下哲也 

委員）戸高克彦･後藤竜一･北昌二郎･塚本哲也 

   小笠原賢治 
               委員長 安達玄一 

 今期の親睦委員会はコロナ禍の中での行事開催の

判断に迷うことも多くありましたが、石蔵会長の強

運もあったのでしようか、先週の賀寿会をもちまし

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 36名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(5名) 会場(32)名 

＊届け出欠席   青木・後藤・堀川・岩下・北・松下・中川 

        大賀・尾上・友永・外山・上村・漆野         

＊出席免除会員  愛甲・武末・有村 

  

点 鐘 

出席率報告 

会務報告 

寄付カード 



て8月の納涼家族会以外の全ての親睦活動が開催出来

ました。 

石蔵会長のスローガンである、話しかけよう、の親

睦が少しは出来たのではないかと思います。他に予

定した活動で開催出来なかったのが、他のクラブと

の交流会とチャリティーコンサートでした。これだ

けは出来る状況にありませんでしたので今後の親睦

活動に生かされますよう次年度に申し伝えたいと思

います。ロータリーの親睦活動の基本は、話しかけ

よう、の機会を多く作る事ですので、これから多く

の親睦が計画されることを祈念申し上げます。最後

に親睦委員会の皆さんとの親睦がなかなか出来な

かった事が残念でしたが、会員の皆様の協力を頂き

ながら計画が実行出来たことに感謝を申し上げま

す。1年間有り難うございました。 

 

ＳＡＡ 

委員長）新堀純子 副）春木顕  

委員）川越公弘･本田節･延岡研一 

   伊久美早利（ZOOM）岡本明徳（ZOOM） 

               委員長 新堀純子 

 今年はハリブリッド例会でしたので、伊久美委

員、岡本委員にはZOOMを中心に担当していただきま

した。特に会場場所の変更にも柔軟に対応していた

だき感謝しております。 

 ZOOMの方で感じたことですが、ZOOMの方はなるべ

くビデオをONにしてお顔が映るようにして頂けたら

と思います。これは次期委員長に託したいと思いま

す。 

 来訪者カードを新しくしました。来訪者の登壇写

真の裏に会長サインをしてお渡しするようにしまし

たが、コロナ禍で来訪が無く出番がなかったのです

が、前回初めてお渡ししたところ大変喜んで頂きま

した。次年度も是非使用していただけたらと思って

います。 

 

プログラム委員会 

委員長）加登住亮 副）平田フク 

委員）有馬宏昭･平山 修 

               委員長 加登住亮 

 ＳＡＡの報告にもありましたように、配置や食事

の準備が変わるなど例年にはない多くの変更等があ

る中、委員会はじめ会員の皆様には非常に困難な状

況でしたが柔軟に対応頂きました。本当にありがた

いなと思いました。引き続きコロナの状況は変わり

ありませんので、それに伴った対応、判断をして、

トータルで見たときに予定通りに出来ているという

形で見て頂ければありがたいと思っております。 

宜しくお願い致します。 

 

ニコニコ箱・出席委員会 

委員長）冨永啓太 副）中島博之 

委員）浦田繁喜･上村祐一 

              委員長 冨永啓太 

（ニコニコ） 

 ６月９日時点で895,000円となっています。本日分

と残り２回の例会により、目標100万円に届きそうな

状態です。みなさんのご協力をお願いします。 

 

（出席） 

出席率既に15人の方が100%となっています。 

さらにあと1回のメークアップで100%に到達する方

が5人いらっしゃいます。自分かなと思う方は事務

局に問い合わせてみてください。出席率向上のため

にご協力お願いします。 

 

会員増強委員会  

担当理事:漆野智康 

委員長）岩井和彦 副）堀川匠太 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規･大賀睦朗 

               委員長 岩井和彦 

 委員会の年初の計画といたしまして２名の入会を

目標に掲げていましたが、残念ながら１名の入会も

して頂くことが出来ませんでした。しかしかしなが

ら、前年度委員長のおかげで年度当初に岡本会員、

平山会員、小笠原会員、３名の入会があり、当クラ

ブといたしましては純増３名となり、結果的には計

画より１名多い入会者を迎える事が出来ました。 

前年度委員長、委員会の方にお礼申し上げます。 

 また、会員の退会防止に努めてまいりました結

果、１名の退会者を出すことなく１年を終えること

が出来ることに対しましてすべての会員にお礼を申

し上げます。水害被害、コロナ禍と二重三重に大変

な中、会員増強はなかなか難しいと思います。次年

度の委員会の皆様に本年度委員会が果たせなかった

より多くの入会者があることを願いまして報告と致

します。一年間ありがとうございました。 

 

職業分類・会員選考委員会 

担当理事:漆野智康 

委員長）大久保勝人 副）岡啓嗣郎 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規 

   大賀睦朗 

             委員長 大久保勝人 

2021年 

7/2 岡本明徳会員入会 事務用機器小売 

7/30 小笠原賢治会員入会 食品販売 

7/30 平山 修会員入会 電力供給 

2022年 

6/24 丸尾真也会員入会予定 自動車販売 

 今年度は上記の通り、前期に3名の入会があり、

さらに後期６月に１名入会の予定であります。水害

復旧、新型コロナウィルスの感染等で大変厳しい状

況でありましたが、４名の入会となります。職業分

類につきましては上記の通りです。今後のご活躍を

期待するとともに会員の皆様のご協力に感謝しま

す。 

 

 



公共イメージ委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長)浅野 強 副）武末憲一 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

              委員長 浅野 強  

 ホームページへのアクセスを容易にするＱＲコー

ドの会長幹事名刺印刷についてはスペースがなく次

年度検討の方向でお願いしたいと思います。  

・会員の名刺貼り付け用シールは1,000枚１万円位で

出来るそうですが、コロナ禍で名刺を渡す機会も減

少しておりしばらく見合わせたいと思います。 

・マイロータリー登録者目標50％には達しておりま

せん。 

 

雑誌委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）増田隆二 副）井手富浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

              委員長 増田隆二 

 ロータリー友紹介では、雑誌委員、新会員の方々

に紹介して頂きお世話になりました。今年１年ロー

タリーの友を読み、私の業種に関係する大変興味深

い記事もあり、改めてロータリーの友の奥深さを感

じ勉強になりました。 

 

会報委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）渡辺洋文 副）尾上暢浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之 

    愛甲 康･中村太郎･鳥井正徳 

               委員長 渡辺洋文 

 方針は：出来るだけ迅速に正確で読みやすい会報

を発行すること。計画は：ホームページに保存され

てる会報の電子データを有効活用する方法を考え

る。 

 コロナ過でzoom参加のメンバーも増えてきてるの

で、会報の電子版をlineグループに試験的に何度か

アップしましたが、電子版も毎号LINEグループに

アップするようにしたらいいと思います。 

 スマホだと画面が小さくて見にくいと思いますが

ＰＣに転送して見るとか、テレビにミラーリングし

て見るとか、プリントするとか、今もできますが今

後もっと簡単にできるようになると思いますので、

データの活用がしやすくなると思われます。 

 

キッチンカー管理運営委員会 

委員長）本田 節 副）中川貴夫 

委員）葉山稔洋 

              委員長 本田 節  

 5/13～5/14に開催された第2720地区の大分市にお

ける地区大会におきまして、命のロータリーキッチ

ンカーを出動し、参加されたロータリーや地区住民

の方に200食の郷土料理つぼん汁と山菜おこわを提供

することができました。売上金はウクライナ支援と

して、地区を通して義援金として活用されることと

なりました。   

 コロナ禍において、久しぶりのキッチンカーの出

動で広く公共イメージ向上と地域社会に奉仕がで

き、大変有意義な地区大会でありました。  

ご協力をいただきました、ロータリアンや奥様方に

も感謝申し上げます。    

 今後も第2720地区において大分県と熊本県のロー

タリークラブが管理運営するキッチンカーが今後地

域社会に広く貢献できるように努めてまいりたいと

思います。 

 

人吉ＲＣ奨学基金委員会 

委員長）井手富浩 副）水野虎彦 

委員）鳥井正徳･有馬宏昭 

              委員長 井手富浩  

 我 人吉クラブの新たな伝統となってまいりまし

た、当奨学基金は、本年度８年目を迎えました。 

頭初の方針、計画に基づいて進めてまいりました

が、第８期目となります、第１回の奨学金交付式を

4/25に人吉高校の５名の新奨学生の生徒の皆様へ、

4/27に球磨工業高校の３名の新奨学生の生徒の皆様

へ奨学金を交付してまいりました。 

 新奨学生の皆様方の真剣で、誠実で、未来に対し

ての明るい希望を持った態度に接しまして、この事

業の存在価値を新ためて感じることが出来ました。

只ひとつ 残念に思いましたのは、コロナ渦の影響

で、奨学生の皆様と夏休みに例会で直接対面し、卓

話をしていただけなかった事でした。今年はまだ未

定ではありますが、是非実現して、会員の皆様方に

もその感激を味わって頂きたいと思っております。 

決算につきましては、予算￥50,000に対しまして、

奨学生認定楯￥48,400の支出となっております。 

以上で、人吉RC奨学基金委員会の発表を終わりま

す。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会 

委員長）井手富浩 副）有村隆徳 

委員）宮原和広･武末憲一･北昌二郎 

      委員長 井手富浩 

 まずは、先日5月27日の例会時に行なわせて頂き

ました、RID 3700地区 韓国慶山RCとの３年毎の 第

16次姉妹締結調印及びRID 3482地区 台北稻江RCと

の5年毎の第5次姉妹締結調印には、多くの会員の皆

様に立会を頂き、誠にありがとうございました。 

世界的なコロナ渦の中、苦肉の策というべきもので

はありましたが、無事に両クラブとの姉妹関係を継

続することができました。 

 今年度はまだビデオレター作成や両クラブへの返

送等の作業が残っておりますが、完了させ、次年度

へ引き継いでまいりたいと思っております。 

 決算につきましては、これまで訪問調印式におい

ては、友愛基金よりの運用でありましたが、まだ、

それぞれの計算額が未定であり、金額もそれ程大き

くはなりませんので、出来ますれば、一般会計の予

備費からの適用を御願い申し上げます。 

 

 

         閉  会 

 

 

 


